

Die Behandlung des Tagesordnungspunktes wurde vorgezogen.

Frau Becher von der Gesellschaft für Umweltplanung und wissenschaftliche Beratung stellt die Vorgehensweise für die Bearbeitung des Freiraumkonzeptes vor, die von den Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genommen wird.

Die FDP-Fraktion regt an zum Wildkrautacker in Buschhoven sowie zu den benachbarten Flächen allgemeine Informationen für die Bevölkerung in das Konzept einzubinden. Die CDU-Fraktion regt an die künftigen Ausgleichsmaßnahmen auch im Hinblick auf die Wirkungen für die Klimafolgenanpassung einzuschätzen.